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------------------------------------------Ata n.º 24/2022 ---------------------------------------------  

 ------ Aos dezassete dias do mês de novembro de dois mil e vinte e dois, reuniu, no 

edifício dos Paços do Concelho, a Câmara Municipal, devidamente convocada, nos termos 

do n.º 2 do artigo 53.º da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, e da deliberação tomada 

em reunião de Câmara de 20 de outubro de 2021, reunião para ter início às 14,30 horas, 

com a seguinte ordem do dia: -------------------------------------------------------------------------  

 ------ 1. Aprovação da Ata n.º 23/2022 da reunião ordinária da Câmara Municipal, 

realizada no dia 03 de novembro de 2022; ----------------------------------------------------------  

 ------ 2. Banda de Música de Felgueiras – Celebração do Centésimo Sexagésimo Segundo 

Aniversário | Arruada - Pedido de Isenção de Taxas – Ratificação de Despacho; -------------  

 ------ 3. Conselho Empresarial do Tâmega e Sousa - Pedido de Isenção de Taxas – 

Ratificação de Despacho; -------------------------------------------------------------------------------  

 ------ 4. Agrupamento de Escolas da Lixa – Caminhada Solidária - Pedido de Isenção de 

Taxas e Outros Apoios - Ratificação de Despacho; -------------------------------------------------  

 ------ 5. AEESTGF – Associação de Estudantes da ESTG de Felgueiras – Semana da 

Receção ao Caloiro - Pedido de Isenção de Taxas e Outros Apoios - Ratificação de 

Despacho; -------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------ 6. Corpo Nacional de Escutas – Agrupamento 694 - Margaride – “Fé à Capela, 

Edição S. Martinho” - Pedido de Isenção de Taxas e Outros Apoios - Ratificação de 

Despacho; -------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------ 7. Procedimento por Concurso Público com Publicação de Anúncio no JOUE para: 

“Aquisição de Serviços de Fornecimento de Energia Elétrica às Instalações do Município de 

Felgueiras em MT, BTE, BTN e IP – Lote 1” – Prorrogação de Prazo - Ratificação de 

Despacho; -------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------ 8. Fornecimento de Energia Elétrica BTE, ao abrigo do Acordo Quadro para 

Fornecimento de Eletricidade 2 – Lote 2: Baixa Tensão Especial (BTE), da Central de 

Compras da Comunidade Intermunicipal do Tâmega e Sousa – Pedido de Anulação do 

PRC 1928 - Ratificação de Despacho;-----------------------------------------------------------------  

 ------ 9. Fornecimento de Energia Elétrica BTE, ao abrigo do Acordo Quadro para 

Fornecimento de Eletricidade 2 – Lote 2: Baixa Tensão Especial (BTE), da Central de 

Compras da Comunidade Intermunicipal do Tâmega e Sousa – Pedido de Autorização 
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para Decisão de Contratar e Decisão de Autorização da Despesa - Ratificação de 

Despacho; -------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------ 10. Procedimento por Consulta Prévia para: “CMF/1134/CP/S - Fornecimento de 

Energia Elétrica BTE, ao abrigo do Acordo Quadro para Fornecimento de Eletricidade 2 – 

Lote 2: Baixa Tensão Especial (BTE), da Central de Compras da Comunidade 

Intermunicipal do Tâmega e Sousa” – Esclarecimentos, Retificação e Alteração das Peças 

Procedimentais - Ratificação de Despacho; ----------------------------------------------------------  

 ------ 11. Associação de Cicloturistas de Felgueiras – Prova BTT (Passeio) - Pedido de 

Isenção de Taxas e Outros Apoios; -------------------------------------------------------------------  

 ------ 12. Fábrica da Igreja Paroquial da Freguesia de S. Comba de Regilde – Dia Vicarial 

da Juventude- Pedido de Isenção de Taxas e Outros Apoios; ------------------------------------  

 ------ 13. Atribuição de Equipamento às Organizações de Caráter Social Sem Fins 

Lucrativos - Natal 2022; ---------------------------------------------------------------------------------  

 ------ 14. Aviso Abertura de Candidaturas ao Fundo Pias 2022 / 2023 - Projeto Inovador 

de Ambiente e Sustentabilidade; ----------------------------------------------------------------------  

 ------ 15. Parceria com a ABAE – Programa Eco-Escolas 2022/2023; ---------------------------  

 ------ 16. Contrato-Programa de Desenvolvimento Desportivo – Regulamento de Apoio do 

Desporto Amador – Federação Portuguesa de Xadrez | Campeonato Nacional de 

Semirrápidas 2022; --------------------------------------------------------------------------------------  

 ------ 17. Revogação da Deliberação do Ponto 15 da Ordem de Trabalhos da Reunião 

Ordinária de 06 de outubro de 2022; -----------------------------------------------------------------  

 ------ 18. Minuta de Contrato Interadministrativo de Delegação de Competências entre o 

Município de Felgueiras e a Junta de Freguesia de Airães;----------------------------------------  

 ------ 19. Minuta de Contrato Interadministrativo de Delegação de Competências entre o 

Município de Felgueiras e a União de Freguesias de Unhão e Lordelo; -------------------------  

 ------ 20. Ata de Audiência – Pedido de Pagamento de Honorários – Para conhecimento; 

 ------ 21. Relação das decisões proferidas em processos de licenciamento no âmbito do 

Regime Jurídico da Urbanização e da Edificação – Para conhecimento; ------------------------  

 ------ 22. Aprovação em minuta dos textos das deliberações. ------------------------------------  

 ------ Encontravam-se presentes no salão nobre do edifício dos Paços do Concelho, o 

Senhor Presidente da Câmara, Nuno Alexandre Martins da Fonseca, e os Senhores 
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Vereadores António Fernando da Silva Fernandes, Ana Maria Medeiros Peixoto, Joel Rui 

Carvalho da Costa, Rosa Maria de Sousa Pinto, Ricardo Paulo Pinto Lopes da Silva Freitas 

e Virgílio Óscar Lachado Ferreira, da coligação SIM ACREDITA – L.PS, e os Senhores 

Vereadores, Vítor Sebastião Sá Pereira de Vasconcelos e Hugo Alcides Freitas Martins, da 

coligação JUNTOS POR FELGUEIRAS - PPD/PSD.PPM. ---------------------------------------------  

 ------ Verificada a existência de quórum, de acordo com o disposto no artigo 54.º, da Lei 

n.º 75/2013, de 12 de setembro, deu-se início aos trabalhos pelas catorze horas e 

quarenta minutos. ----------------------------------------------------------------------------------------  

 ------ De seguida, o Senhor Presidente declarou aberto o: ---------------------------------------  

----------------------------PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA --------------------------------  

 ------ O Senhor Vereador Hugo Martins iniciou a sua intervenção referindo lamentar 

profundamente os vários atropelamentos que têm ocorrido em Felgueiras, os quais 

poderão resultar da falta de passadeiras e de algumas delas se encontrarem nas saídas 

de rotundas, o que deveria ser objeto de correção e outras passadeiras com a pintura 

degradada. Sobre esta matéria já deixou proposta há cerca de um ano, mas pouco terá 

sido feito. --------------------------------------------------------------------------------------------------  

Também referiu os remendos que se encontram um pouco por todo o lado nas vias 

públicas, em paralelo, que resultam naturalmente de intervenções nas redes de 

infraestruturas, mas que deveriam ter outro tratamento final, repondo-se o piso nas 

condições anteriores às intervenções. ----------------------------------------------------------------  

Relativamente ao evento Xantar – Salón Internacional de Turismo Gastronómico solicitou 

informação sobre a análise feita quanto à participação de Felgueiras, qual o retorno e 

conclusões. ------------------------------------------------------------------------------------------------  

De seguida, referiu que haverá problemas com a contratação de professores de inglês no 

âmbito das AEC’s, com várias desistências e pergunta qual solução está a ser 

equacionada. ----------------------------------------------------------------------------------------------  

Referiu que tem havido queixas de utilizadores das piscinas que referem que água está 

mais fria e perguntou se isso ocorre como consequência da poupança de energia, de que 

tanto se fala. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

 ------ Mais referiu que tem conhecimento que a Câmara Municipal remeteu email às 
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escolas determinando que não podem ligar o aquecimento e que iriam fiscalizar o 

cumprimento desta determinação. --------------------------------------------------------------------  

Relativamente à iluminação de Natal referiu que ronda os 75.000 € mais IVA, que é 

favorável e que é importante, mas que face aos atuais constrangimentos no que se refere 

a consumos de energia, seria sensato não o fazer, até porque parece ser um 

contrassenso exigir-se às escolas que não consumam energia e não dar o exemplo, 

evitando os custos avultados de consumo de energia que a iluminação de Natal acarreta. -  

 ------ O Senhor Vereador Vítor Vasconcelos pediu desculpa pela intervenção que fez na 

reunião de camara anterior relativamente ao funcionamento do Conselho Municipal da 

Juventude, uma vez que obteve informação incorreta no que se refere às reuniões do 

Conselho.  -------------------------------------------------------------------------------------------------  

Mais referiu que seria de todo o interesse que na mostra Xantar se mostrassem também 

os bordados de Felgueiras – rendas de filé e rendas da Casa do Risco. ------------------------  

Relativamente à iluminação de Natal entende que competia à Câmara fazer pedagogia 

poupando também nos custos da energia elétrica. É contraditório pedir-se poupança de 

energia e não se ter uma atitude pedagógica no mesmo sentido. Espera que os horários 

de funcionamento da iluminação sejam reduzidos. -------------------------------------------------  

Perguntou se há problema com o fornecimento de pellets para os Centros Escolares. ------  

Relativamente à EN 101-4, que liga Celorico de Basto à Lixa e à criação de uma eventual 

variante, perguntou se há contactos com os Municípios abrangidos (Fafe, Celorico de 

Basto e Felgueiras), e qual a situação sobre esta matéria. ----------------------------------------  

Sobre o Património devoluto e abandonado, propriedade do Estado, perguntou se 

relativamente à Casa de Sergude, sob a alçada do Ministério da Agricultura, se prevê a 

sua recuperação e se há contactos com a Administração Central sobre o assunto, 

designadamente uma eventual transferência do imóvel para a gestão municipal. ------------    

Referiu ainda a questão da salvaguarda do património cultural referindo-se ao Órgão da 

Igreja de Caramos, considerado o stradivarius dos órgãos, e pretendia saber quem será o 

responsável pela conservação e manutenção, tendo em conta que o telhado da igreja não 

está em boas condições relativamente a humidades, que podem pôr em causa o bom 

estado do Órgão. Só haverá outro com as mesmas características especiais em Moreira da 

Maia.  -------------------------------------------------------------------------------------------------------  
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Relativamente ao Anuário Financeiro 2021, por comparação com outros municípios, 

verificam-se alguns indicadores preocupantes, com rankig’s negativos em comparação 

com outros municípios, verificando-se um agravamento significativo em muitos aspetos. 

Face ao que entende que a Câmara Municipal deverá fazer um esforço de melhoria dos 

ranking’s porque o ano de 2023 vai ser ainda mais difícil. Ter-se-á que cortar nas 

gorduras, porque os sinais não são bons. Deixa esse apelo para que se melhore. -----------  

 ------ Em resposta a esta última questão, o Senhor Vereador Fernando Fernandes referiu 

que os indicadores acabam por ser positivos para os munícipes, atenta a baixa de 

impostos, designadamente do IMI. O nível de investimento é o maior de sempre, o que é 

benéfico. Obviamente que se reflete no passivo. O Senhor Vereador explicou ponto por 

ponto as questões colocadas pelo Senhor Vereador Vítor Vasconcelos. ------------------------  

 ------ O Senhor Presidente da Câmara, em relação à questão colocada sobre as 

passadeiras, informou que é uma situação que constitui preocupação do Executivo, que 

foi adquirida uma máquina de pintura do pavimento para resolver as situações mais 

gritantes, considerando que são sempre bem-vindas as observações e recomendações. ---  

Sobre a existência de “remendos” nas vias públicas explicou que por razões de economia 

vão-se agendando vários locais a precisar de reposição e depois são tratados em 

simultâneo. ------------------------------------------------------------------------------------------------   

 ------ O Senhor Vereador Joel Costa, relativamente ao evento Xantar, referiu que se trata 

de uma feira de promoção da gastronomia, doçaria e vinhos, em que Felgueiras se faz 

representar que decorreu de forma satisfatória, tendo em conta a suspensão da sua 

realização em tempo de pandemia. Felgueiras fez-se representar muito condignamente, 

sendo que os bordados não integram a mostra, o que não significa que o assunto não 

possa ser revisto em próximas edições. --------------------------------------------------------------  

Relativamente à temperatura da água das piscinas informou que foi feita a experiência 

mediante a diminuição de 1º C, mas não resultou pelo que se repôs a situação anterior 

ainda na mesma semana. A diminuição de 1º C provocou descontentamentos e 

desistências, pelo que se concluiu que se poupava na energia e perdia-se na receita. ------  

 ------ Relativamente ao aquecimento nas escolas, o Senhor Presidente informou que está 

a ser monitorizada a eficiência energética para cumprir os parâmetros aprovados no 
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âmbito das respetivas candidaturas, pelo que não se pode permitir a existência em 

simultâneo de aquecedores individuais dentro das escolas. --------------------------------------  

 ------ O Senhor Vereador Joel Costa reiterou que esta última situação detetada, acaba por 

ser um verdadeiro desperdício, pondo em causa a eficiência energética. Mais referiu que o 

que foi comunicado às escolas é exatamente nesse sentido – só devem usar aquecimento 

quanto efetivamente se justifique. Nesta altura, ainda não há qualquer justificação para 

ligação do aquecimento. --------------------------------------------------------------------------------  

Referiu ainda que está a decorrer o concurso para o fornecimento de pellets, sendo que 

atualmente os preços têm aumentado no mercado, estando em estudo a melhor solução.  

 ------ O Senhor Presidente, relativamente à iluminação de Natal, referiu que face à atual 

inflação o custo até será menor que no ano anterior, sendo certo que esta ano haverá 

mais locais cobertos pela iluminação, não havendo custos acrescidos sobre os anos 

anteriores. Fez notar também que, no fundo, se trata de um investimento porque 

incentiva ao aumento da procura do comércio local. -----------------------------------------------  

Relativamente a eventuais conversões com os municípios de Celorico e Fafe sobre uma 

eventual variante à EN 101-4, informou que houve alguns contactos e que se trata de um 

projeto intermunicipal, que vai depender também da construção da Variante a Cabeça de 

Porca. Tem-se trabalhado no sentido de perceber as intenções de uns e de outros, para 

encontrar a melhor solução que sirva a todos. ------------------------------------------------------  

 ------ O Senhor Vereador Vítor Vasconcelos referiu ainda os aspetos relacionados com a 

zona da cidade de Felgueiras onde se verifica alguma violência e desordem noturna e que 

ocorreu recentemente uma morte, que lamentou, referindo ainda que talvez fosse de 

equacionar a colocação de videovigilância, tendo o Senhor Presidente esclarecido que o 

assunto está em apreciação. ---------------------------------------------------------------------------   

 ------ O Senhor Presidente abriu, de seguida, a: ----------------------------------------------------  

-------------------------------------------ORDEM DO DIA -----------------------------------------------  

 ----- 1. Aprovação da Ata n.º 23/2022 da reunião ordinária da Câmara 

Municipal, realizada no dia 03 de novembro de 2022 - Os Senhores Vereadores, 

dispensaram a leitura da Ata, em virtude da mesma ter sido distribuída, previamente, a 

todos os membros do Executivo. Posta a votação, foi aprovada por unanimidade. ---------  
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 ----- 2. Banda de Música de Felgueiras – Celebração do Centésimo Sexagésimo 

Segundo Aniversário | Arruada - Pedido de Isenção de Taxas – Ratificação de 

Despacho - A Câmara Municipal deliberou ratificar o despacho. Esta deliberação foi 

tomada por unanimidade. ------------------------------------------------------------------------------  

 ----- 3. Conselho Empresarial do Tâmega e Sousa - Pedido de Isenção de Taxas 

– Ratificação de Despacho - A Câmara Municipal deliberou ratificar o despacho. Esta 

deliberação foi tomada por unanimidade. ------------------------------------------------------------  

 ----- 4. Agrupamento de Escolas da Lixa – Caminhada Solidária - Pedido de 

Isenção de Taxas e Outros Apoios - Ratificação de Despacho - A Câmara Municipal 

deliberou ratificar o despacho. Esta deliberação foi tomada por unanimidade. ----------------  

 ----- 5. AEESTGF – Associação de Estudantes da ESTG de Felgueiras – Semana 

da Receção ao Caloiro - Pedido de Isenção de Taxas e Outros Apoios - 

Ratificação de Despacho - A Câmara Municipal deliberou ratificar o despacho. Esta 

deliberação foi tomada por unanimidade. ------------------------------------------------------------  

 ----- 6. Corpo Nacional de Escutas – Agrupamento 694 - Margaride – “Fé à 

Capela, Edição S. Martinho” - Pedido de Isenção de Taxas e Outros Apoios - 

Ratificação de Despacho - A Câmara Municipal deliberou ratificar o despacho. Esta 

deliberação foi tomada por unanimidade. ------------------------------------------------------------  

 ----- 7. Procedimento por Concurso Público com Publicação de Anúncio no 

JOUE para: “Aquisição de Serviços de Fornecimento de Energia Elétrica às 

Instalações do Município de Felgueiras em MT, BTE, BTN e IP – Lote 1” – 

Prorrogação de Prazo - Ratificação de Despacho - A Câmara Municipal deliberou 

ratificar o despacho. Esta deliberação foi tomada por unanimidade. ----------------------------  

 ----- 8. Fornecimento de Energia Elétrica BTE, ao abrigo do Acordo Quadro para 

Fornecimento de Eletricidade 2 – Lote 2: Baixa Tensão Especial (BTE), da 

Central de Compras da Comunidade Intermunicipal do Tâmega e Sousa – 

Pedido de Anulação do PRC 1928 - Ratificação de Despacho - A Câmara Municipal 

deliberou ratificar o despacho. Esta deliberação foi tomada por unanimidade. ----------------  

 ----- 9. Fornecimento de Energia Elétrica BTE, ao abrigo do Acordo Quadro para 

Fornecimento de Eletricidade 2 – Lote 2: Baixa Tensão Especial (BTE), da 

Central de Compras da Comunidade Intermunicipal do Tâmega e Sousa – 
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Pedido de Autorização para Decisão de Contratar e Decisão de Autorização da 

Despesa - Ratificação de Despacho - A Câmara Municipal deliberou ratificar o 

despacho. Esta deliberação foi tomada por unanimidade. ----------------------------------------  

 ----- 10. Procedimento por Consulta Prévia para: “CMF/1134/CP/S - 

Fornecimento de Energia Elétrica BTE, ao abrigo do Acordo Quadro para 

Fornecimento de Eletricidade 2 – Lote 2: Baixa Tensão Especial (BTE), da 

Central de Compras da Comunidade Intermunicipal do Tâmega e Sousa” – 

Esclarecimentos, Retificação e Alteração das Peças Procedimentais - 

Ratificação de Despacho - A Câmara Municipal deliberou ratificar o despacho. Esta 

deliberação foi tomada por unanimidade. ------------------------------------------------------------  

 ----- 11. Associação de Cicloturistas de Felgueiras – Prova BTT (Passeio) - 

Pedido de Isenção de Taxas e Outros Apoios - A Câmara deliberou aprovar a 

proposta de isenção de taxas e de concessão de apoios à realização do evento. Esta 

deliberação foi tomada por unanimidade. ------------------------------------------------------------  

 ----- 12. Fábrica da Igreja Paroquial da Freguesia de S. Comba de Regilde – Dia 

Vicarial da Juventude- Pedido de Isenção de Taxas e Outros Apoios - A Câmara 

deliberou aprovar a proposta de isenção de taxas e de concessão de apoios à realização 

do evento. Esta deliberação foi tomada por unanimidade. ----------------------------------------  

 ----- 13. Atribuição de Equipamento às Organizações de Caráter Social Sem 

Fins Lucrativos - Natal 2022 – O Senhor Vereador Hugo Martins referiu que poderia 

dar-se a possibilidade de adquirir mais que um equipamento até ao custo fixado., tendo a 

Senhora vereadora Rosa Pinto esclarecido que se trata de um equipamento de uso 

coletivo, isto é, cuja utilidade se aplique à organização e aos seus utentes. -------------------   

Deliberação - A Câmara Municipal deliberou atribuir uma oferta, às Organizações de 

Caráter Social Sem Fins Lucrativos, constantes da lista anexa à informação, de um 

equipamento de uso coletivo, até ao valor máximo de 500 €, sendo que a instituição 

poderá indicar 1 (um) equipamento mesmo que este seja de valor inferior. Esta 

deliberação foi tomada por unanimidade. ------------------------------------------------------------  

 ----- 14. Aviso Abertura de Candidaturas ao Fundo Pias 2022 / 2023 - Projeto 

Inovador de Ambiente e Sustentabilidade – O Senhor Vereador Vítor Vasconcelos 

referiu que este assunto deveria ser tratado antes do inicio do ano letivo e não só agora. -  
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Deliberação - A Câmara Municipal deliberou aprovar o Aviso de Candidatura ao Fundo 

PIAS – Projeto Inovador de Ambiente e Sustentabilidade – Ano Letivo 2022 / 2023. Esta 

deliberação foi tomada por unanimidade. ------------------------------------------------------------  

 ------ 15. Parceria com a ABAE – Programa Eco-Escolas 2022/2023 - A Câmara 

Municipal deliberou aprovar os Termos da Parceria entre a Associação Bandeira Azul da 

Europa (ABAE) e o Município de Felgueiras, anexo à proposta, bem como autorizar a sua 

celebração, com a assunção de uma despesa financeira de 80,00 € (oitenta euros) por 

cada Escola inscrita, num total de 2.800,00 € (dois mil e oitocentos euros), referente às 

inscrições de: ---------------------------------------------------------------------------------------------  

- Jardins de Infância: JI das Cruzes (Idães), JI Felgueiras e JI da Lixa; ------------------------   

- Escolas Básicas: EB Airães n.º 1, EB Boavista (Sernande), EB Caramos, EB Cimo de Vila 

(Refontoura), EB Covêlo (Moure), EB Cruzeiro (SJ Vizela), EB D. Manuel de Faria e Sousa, 

EB de Estradinha (Sendim), EB Dr. Leonardo Coimbra, EB Estrada Varziela, EB Felgueiras 

n.º 1, EB Fontão (Friande), EB Idães, EB Jugueiros, EB Lagares, EB Macieira, EB 

Margaride, EB Montinho (Regilde), EB Outeiro (Rande), EB Paços (Revinhade), EB 

Pinheiro, EB Pombeiro de Ribavizela, EB Ribeirinho (Penacova), EB Salgueiros (Sousa), EB 

Santão, EB Sta. Luzia (Lagares), EB Torrados, EB Várzea, EB Vila Cova da Lixa, EB Vinha 

(Pedreira); -------------------------------------------------------------------------------------------------  

- Escolas Básicas e Secundárias: EB S Airães, EB S Dr. Machado de Matos, EB S Idães, ES 

Felgueiras, ES Lixa; --------------------------------------------------------------------------------------  

- Escola Profissional: Escola Profissional de Felgueiras; -------------------------------------------  

- Ensino Superior: Escola Superior de Tecnologia e Gestão – Instituto Politécnico do Porto.   

Esta deliberação foi tomada por unanimidade. ------------------------------------------------------  

 ----- 16. Contrato-Programa de Desenvolvimento Desportivo – Regulamento de 

Apoio do Desporto Amador – Federação Portuguesa de Xadrez | Campeonato 

Nacional de Semirrápidas 2022 - A Câmara Municipal deliberou celebrar um Contrato-

Programa de Desenvolvimento Desportivo com a Federação Portuguesa de Xadrez, 

conforme minuta já deliberada, e a atribuição dos apoios previstos no mapa em anexo, 

em conformidade com o disposto na alínea u) do n.º 1 do artigo 33º da Lei nº75/2013, 

12 de setembro. Esta deliberação foi aprovada por unanimidade. -------------------------------  
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 ----- 17. Revogação da Deliberação do Ponto 15 da Ordem de Trabalhos da 

Reunião Ordinária de 06 de outubro de 2022 - A Câmara Municipal deliberou 

aprovar a revogação da deliberação do ponto 15 da ordem de trabalhos da reunião 

ordinária da Câmara Municipal de 06 de outubro de 2022, através da qual foi aprovada a 

celebração do Contrato-Programa de Desenvolvimento Desportivo, bem como todos os 

apoios, assim como autorizar o estorno da proposta de cabimento número 1712/2022, 

nos termos constantes do n.º 1 do artigo 165º, alínea b do n.º2 do artigo 167º, n.º 1 do 

artigo 169.º e n.º 1 do artigo 170.º, todos do Código do Procedimento Administrativo, 

aprovado pelo Decreto-Lei n.º 4/2015, de 7 de janeiro. Esta deliberação foi tomada por 

unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----- 18. Minuta de Contrato Interadministrativo de Delegação de 

Competências entre o Município de Felgueiras e a Junta de Freguesia de Airães 

- A Câmara Municipal deliberou submeter à apreciação da Assembleia Municipal: -----------  

Autorizar a celebração do Contrato Interadministrativo de Delegação de Competências 

entre o Município de Felgueiras e a Junta de Freguesia de Airães conforme minuta em 

anexo e que faz parte integrante da presente proposta, nos termos da alínea m), do n.º 1 

do artigo 33º da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro. --------------------------------------------  

Esta deliberação foi tomada por unanimidade. ------------------------------------------------------  

 ----- 19. Minuta de Contrato Interadministrativo de Delegação de 

Competências entre o Município de Felgueiras e a União de Freguesias de 

Unhão e Lordelo - A Câmara Municipal deliberou submeter à apreciação da Assembleia 

Municipal: --------------------------------------------------------------------------------------------------  

Autorizar a celebração do Contrato Interadministrativo de Delegação de Competências 

entre o Município de Felgueiras e a União de Freguesias de Unhão e Lordelo conforme 

minuta em anexo e que faz parte integrante da presente proposta, nos termos da alínea 

m), do n.º 1 do artigo 33º da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro. ----------------------------  

Esta deliberação foi tomada por unanimidade. ------------------------------------------------------  

 ----- 20. Ata de Audiência – Pedido de Pagamento de Honorários – Para 

conhecimento – O Senhor Vereador Hugo Martins lamentou o arrastamento deste 

processo durante tanto tempo, com acréscimo de juros, parecendo-lhe que os valores em 

acusa são exagerados. ----------------------------------------------------------------------------------  
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 ------ O Senhor Vereador Vítor Vasconcelos agradeceu a disponibilização desta matéria e 

os esforços tidos para lhe dar prossecução. Mais referiu que o Estatuto do Eleito Local 

deveria contemplar estes aspetos da vida autárquica, tendo em conta os grandes valores 

por vezes associados.------------------------------------------------------------------------------------  

A Câmara Municipal tomou conhecimento e remete à Assembleia Municipal para o mesmo 

fim. -  -------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----- 21. Relação das decisões proferidas em processos de licenciamento no 

âmbito do Regime Jurídico da Urbanização e da Edificação – A Câmara Municipal 

tomou conhecimento.  -----------------------------------------------------------------------------------  

 ----- 22. Aprovação em minuta dos textos das deliberações - A Câmara Municipal 

deliberou aprovar em minuta os textos das deliberações. Esta deliberação foi tomada por 

unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------------------   

 ------ Nada mais havendo a tratar, pelas dezasseis horas e dez minutos, o Senhor 

Presidente da Câmara agradeceu a presença de todos e deu por encerrados os trabalhos.  

 ------ Para constar e devidos efeitos se lavrou a presente ata, onze laudas, que ficam 

rubricadas pelo Senhor Presidente da Câmara, Nuno Alexandre Martins da Fonseca e por 

mim, António Sérgio da Costa Oliveira, designado para secretariar esta reunião. ------------  

 

O Presidente da Câmara, 

 

 

 

 

O Chefe da Divisão Administrativa, 
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